

Bürgerwerke

Ehrung durch Nachhaltigkeitsrat

[24.02.2016] Die Bürgerwerke, ein Zusammenschluss von 10.000 Energiebürgern mit Sitz in Heidelberg, sind vom Rat für Nachhaltige Entwicklung ausgezeichnet worden.

Der Rat für Nachhaltige Entwicklung hat die Bürgerwerke jetzt mit dem Qualitätssiegel Werkstatt N ausgezeichnet. Wie die Bürgerwerke mit Sitz in Heidelberg mitteilen, hat der Rat damit zum fünften Mal sein Qualitätslabel an richtungsweisende Ideen und Projekte, die nachhaltiges Handeln im Alltag lebendig machen, vergeben. „Alle ausgezeichneten Initiativen sind wichtige Vorbilder für eine gelebte Nachhaltigkeit mitten in der Gesellschaft. Sie zeigen auf kreative und innovative Weise, wie ein verantwortungsvoller Umgang untereinander, in der Wirtschaft und mit der Umwelt gelingen kann“, sagt die Ratsvorsitzende Marleen Thieme. Bürgerwerke-Vorstand Felix Schäfer sieht die Auszeichnung als Bestätigung für die Arbeit des Unternehmens: „Unter dem Dach der Bürgerwerke haben wir Energiebürger uns zusammengeschlossen, um als starke Gemeinschaft Projekte umzusetzen, die für den Einzelnen vor Ort nicht möglich sind. Wir freuen uns sehr, dass der Rat für Nachhaltige Entwicklung uns dafür auszeichnet.“ Die Bürgerwerke, ein Zusammenschluss von über 10.000 Bürgern, versorgen bundesweit Haushalte und Unternehmen mit erneuerbarem Bürgerstrom aus Sonnen-, Wind- und Wasserkraft.

(me)

Stichwörter: Unternehmen, Auszeichnung, Bürgerwerke, Rat für Nachhaltige Entwicklung